

学校長のあいさつ

～寢屋川市立三井小学校『健康で創造的な子』の育成～

寢屋川市立三井小学校は、昭和44年に開校され、令和7年度創立57年目を迎えました。本校は、寢屋川団地や明德団地を含む自然豊かな三井の丘を校区とし、全校児童の216名、素直で優しくのびのびと学習や様々な活動に一生懸命に取り組んでいます。

本校では、学校教育目標を『健康で創造的な子の育成』とし、誠実であること、健康であること、よく考え実行力を大切に育てることをめざしています。

その目標を軸に、

「安全で安心な、学級・学校での居場所を育てる学校」

「未来を拓くたくましさ豊かに生きていく力を身につけ自信を育てる学校」

をめざして、教職員一同チームとして取り組んでまいります。

また三井小学校は、第十中学校、宇谷小学校と連携し、『寢屋鉢かづき学園』として施設分離型の小中一貫教育をすすめています。

めざす子ども像は、「自らの力で未来を切り拓く子どもの育成」です。校区全体で子どもたちを守り育て、保護者や地域のみなさんとなつながら開かれた学校となれますよう今後とも本校教育活動にご理解とご協力をお願いするとともに、引き続き応援をいただけましたら幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。



令和7（2025）年4月1日
寢屋鉢かづき学園
三井小学校長 田伐 美佐恵